

Vacunación contra la Influenza se abre a toda la población

Desde el martes 1 de julio, el Ministerio de Salud ha ampliado la campaña de vacunación contra la Influenza a toda la población, sin restricciones de grupo objetivo. Esta decisión responde al buen avance de la campaña y a la actual circulación de virus respiratorios.

Hasta la fecha en O'Higgins ya se ha vacunado un 75,48% de la población prioritaria, lo que equivale a 441.041 personas inmunizadas. Sin embargo, la circulación de virus como Influenza, Rinovirus y Virus Respiratorio Sincicial (VRS) sigue siendo alta, por lo que la Autoridad Sanita-

ria hace un llamado urgente a seguir avanzando en la cobertura.

“Como Ministerio hemos tomado la determinación de ampliar la vacunación contra la Influenza para toda la población, dado que hemos tenido buenos resultados en cuanto a cobertura y a la presencia ya del invierno. Invitamos a todas las personas a acercarse a los vacunatorios”, señaló la Seremi de Salud de O'Higgins, Dra. Carolina Torres.

La Dra. Torres enfatizó la importancia de no esperar: “sabemos que aún hay una circulación viral importante en

Influenza y por tanto es ahora cuando deben inmunizarse. Ayúdenos a difundir esta información y acérquense a los centros de vacunación”.

Quienes deseen vacunarse pueden revisar los puntos habilitados en el sitio web oficial mevacuno.cl, donde se encuentra toda la información actualizada sobre la campaña.

Con la llegada del invierno y el aumento de las enfermedades respiratorias, la vacunación sigue siendo la herramienta más efectiva para proteger la salud de todos y todas. Si aún no te vacunas, este es el momento.

